

Halle quer:

Matten-Fussball 4 gegen 4 (3 gegen 3) plus je 2 Torhüter: In jeder Hallenhälfte spielen zwei Teams gegeneinander. Jede Gruppe muss die beiden eigenen Mattentore verteidigen und kann bei den gegnerischen Treffer erzielen. Nach jedem Tor (oder nach spätestens drei Minuten) werden die beiden Torhüter ausgetauscht. Evtl. mit Langbänken oder Hütchen die beiden Spielfelder voneinander abgrenzen. Anregung: Nach fünf Minuten Spielzeit spielen die beiden Verlierer um den 3./4. und die beiden Sieger um den 1./2. Platz.

- Hütchen-Fussball: Die vier Tore werden auf den beiden Spielfeldern mit insgesamt sechzehn Hütchen gebildet (Torbreite 3 m).
- Langbank-Fussball: Die Tore werden mit gekippten Langbänken gebildet. Ein Tor ist erzielt, wenn der Ball von der Sitzfläche zurück und nicht nach hinten abprallt.

König-Fussball 4 gegen 4 plus je 2 Könige: In jeder Hallenhälfte spielen zwei Mannschaften gegeneinander. Jedes Team bestimmt zwei Könige und platziert sie auf den beiden gegenüberliegenden Matten. Tore werden erzielt, wenn es gelingt, einem der beiden Könige den Ball so zuzuspielen, dass er ihn auf der Matte stehend fangen kann. Nach jedem Punkt tauschen Zuspielder und Fänger (König) ihre Plätze und das gegnerische Team kommt in Ballbesitz.

- Die Könige müssen das Zuspiel mit dem Fuss auf der Matte stoppen.

Hütchen-Fussball 3 gegen 3 plus je 3 Torhüter: In jeder Hallenhälfte spielen zwei Sechserteams auf zwei Hütchentore (5 m breit). Jede Mannschaft stellt drei Torhüter, die nur im Bereich der Torlinie agieren und die Hände nicht benutzen dürfen. Aus dem Spiel 3 gegen 3 im Feld muss ein Treffer erzielt werden. Nach jedem Tor (oder spätestens nach drei Minuten) werden die Torhüter zu Feldspielern und die Feldspieler zu Torhütern. Anregungen: Vor Spielbeginn die Torhöhe festlegen oder im Idealfall mit einem Klebband markieren. Nach fünf Minuten Spielzeit spielen die beiden Verlierer um den 3./4. und die beiden Sieger um den 1./2. Platz. Evtl. mit Langbänken oder Hütchen die beiden Spielfelder voneinander abgrenzen.

Kastenteil-Fussball-Turnier mit sechs Teams: In jedem Hallen-Drittel spielen zwei Dreierteams ohne Torhüter gegeneinander mit zwei Kastenteilen als Tor. Allfällige Auswechslungen erfolgen im Minutentakt. Die Felder sind benannt: Champions League, Super League, Challenge League. Nach fünf Minuten Spieldauer steigt die siegreiche Mannschaft in die nächsthöhere Liga auf, der Verlierer steigt ab. Sieger der Champions League und Verlierer der Challenge League bleiben auf ihren jeweiligen Spielfeldern. Bei Unentschieden schießt jede Mannschaft aus einem Abstand von 6 m einen Strafstoß auf den leeren Kasten. Steht es danach immer noch unentschieden, folgen zwei weitere Strafstöße usw. Die Mannschaft, die nach 4 bis 6 Spielen auf dem Feld Champions League gewinnt, ist Turniersieger.

Wandball 3 gegen 3 plus je 1 Torhüter: In jedem Hallen-Drittel spielen zwei Teams gegeneinander. Alle Teams spielen mit einem Torhüter, der die komplette Hallenwand als Tor verteidigt. Dabei entspricht die Torhöhe der Kopfhöhe des Torwarts (im Idealfall mit einem Klebband markieren). Die Angreifer können durch einen Schuss an die gegnerische Hallenwand ein Tor erzielen. Nach jedem Treffer (oder spätestens nach drei Minuten) werden die Torhüter ausgewechselt.

- Jede Hallenwand wird von 2 Torhütern bewacht: Spiel 2 gegen 2 im Feld.

Hütchen-Fussball 12 gegen 12: Die ganze Halle bildet das Spielfeld. Auf jeder Grundlinie (= Hallen-Längsseite) sind sechs Hütchentore (2 m breit) nebeneinander aufgebaut. Jedes Team stellt sechs Torhüter, die auf der ihnen zugeteilten Hallenseite je ein Tor bewachen (Regeln: Torlinie nicht verlassen. Hände nicht benutzen). Die Torhöhe entspricht der Hüfthöhe der Torhüter. Die restlichen sechs Spieler des Teams versuchen auf der Gegenseite bei einem der sechs Tore einen Treffer zu erzielen. Nach drei Minuten Spielzeit wechseln Torhüter und Feldspieler die Rollen.

- Um die Intensität zu erhöhen, mit zwei Bällen gleichzeitig spielen.

Fussball ist vorwiegend ein Spiel im Freien, aber auch Fussal (Hallenfussball) ist attraktiv.

